

PROYECTO DE TESIS

La modificación de la cultura maya-yucateca en Pisté, Yucatán, como resultado del fenómeno de la globalización.

ENTREVISTAS DESARROLLADAS EN PISTÉ, YUCATÁN.

Datos personales:

- Edad:
- Sexo:
- Ocupación:
- Último nivel de estudios:
- Lugar de origen:
- Tiempo de residencia en Pisté:
- Idiomas o lenguas:

Para las entrevistas, se tomarán en consideración las preguntas de abajo para seguir un lineamiento y lo más importante es dejar hablar al entrevistado, que les platique sobre su vida. El mínimo es de 20 minutos:

- ¿Cuáles han sido a través de los años los cambios culturales y económicos más marcados en Pisté, que hayan sido presenciados por usted?
Aquí se debe tomar en cuenta los factores como la Coca cola, el tipo de música, tipo de ropa, alimentos, etc.
- ¿Es usted apegado a su cultura? ¿ En qué tipo de reuniones o ceremonias participa usted?
- Si habla maya, ¿ en que ocasiones practica esta lengua?
- ¿Considera usted que a raíz del turismo, Pisté se ha beneficiado económicamente?
- ¿Considera usted que la cultura maya ha sido modificada o se han ido perdiendo ciertas costumbres debido al turismo?
- ¿Considera usted que las actividades laborales han cambiado? ¿En qué áreas?
- ¿Considera usted que las generaciones de hoy en día hablan más español e inglés que la maya?
- ¿En general, cree usted que la cultura-maya yucateca se ha ido perdiendo? ¿Por qué?